



Sommaire

Editorial

Editorial du Cancanier

Yvan Rochat, Municipal



Plus que jamais, me semble-t-il, cette fin d'année est faite de turbulences en tous genres...

Ici et ailleurs, le monde en voit – et en fait – de toutes les couleurs !

Tout le monde le sait : Il fait bon vivre à Penthelaz !

Grâce... grâce à VOUS : vous, ce sont toutes les personnes qui s'impliquent dans la vie de la Commune :

Vous, les patrouilleuses et patrouilleurs, qui êtes là pour veiller sur les enfants en chemin pour l'école...

Vous, les dames qui donnez de votre temps pour la cantine scolaire, pour les crèches et autres garderies qui facilitent bien la vie des parents...

Vous, les employés qui ne ménagez pas votre peine pour que tout roule
Vous, les élus du conseil communal...

Vous, les membres des sociétés locales, en particulier les comités, qui "ramez" pour maintenir les activités sportives ou culturelles, le plus souvent bénévolement...

Vous, les pompiers qui vous engagez pour aider, secourir, protéger, sauver...

Enfin, vous, toutes les personnes qui avez largement fait votre part dans les décennies précédentes et qui êtes encore présentes lors des manifestations proposées...

Un grand MERCI pour qui vous êtes et ce que vous faites.

A vous toutes et tous, vont mes vœux les meilleurs pour 2018 !

Nouvelle passerelle



- 1 **Impressum**
- 2 Communications de la Municipalité
- 4 Conseil communal du 11 décembre 2017
- 5 Patrouilleurs scolaires
- 6 Solidarité internationale
- 6 Joyeuse retraite Claude dit "Tiolu"
- 6 Remerciements
- 11 Vision
- 12 Premier tour décevant pour le FC Venoge
- 13 Samedi 3 mars, le 32ème Carnaval de Penthelaz
- 13 Soirée du don, soirée Meurtres et Mystères
- 13 Information de la gendarmerie
- 14 Entreprises locales : Deux épiceries à Penthelaz
- 16 Association SAREPTA Suisse : agir pour la santé rurale en Côte d'Ivoire
- 17 Planzer
- 17 Ramassage des déchets
- 18 Memento
- 20 Nouvelle formule du journal

Impressum

Editeur responsable
La Municipalité de Penthelaz

Mise en page
Joël Cavat

Comité de rédaction
Katherin Laffely, Bernard Morel,
Henri-Robert Borgeaud, Joël Cavat

Correcteur
Angel Bannwart

Impression
Imprimerie de Beaulieu SA

Adresse
Le Cancanier, Case postale 67,
1305 Penthelaz,
lecancanier@penthelaz.ch

Association SAREPTA Suisse : agir pour la santé rurale en Côte d'Ivoire

Association SAREPTA Suisse

Association SAREPTA Suisse : agir pour la santé rurale en Côte d'Ivoire

Créée à Penthalaz, en décembre 2015, l'association SAREPTA a pour but de promouvoir la santé en zone rurale et le développement en Côte d'Ivoire. Elle est présidée par Mme Marie-Aimée Päivi Soro, Docteur en médecine et gérée par M. Navigué Pierre Soro, secrétaire général, tous deux habitants de notre commune. Accompagnés des autres membres du comité, ainsi que d'une représentation locale, les compétences réunies de chacun, dans des domaines spécifiques, notamment en médecine, gestion d'entreprise, financement de projets, mais aussi d'une parfaite connaissance du contexte local, de l'agrément du Ministère de l'intérieur et de la sécurité de la République ivoirienne assurent le sérieux et la crédibilité à l'association pour mener à bien ses missions.

Le premier projet, étayé par un solide dossier, est de construire un centre médical dans le village de Tangafla au nord de la Côte d'Ivoire. Cette structure, qui comprendra aussi un laboratoire et une salle d'accouchement, donnera accès aux soins de base dispensés par un médecin et un infirmier à une population de 17'000 habitants, qui doivent actuellement parcourir de 35 à 50km à moto pour accéder à l'hôpital le plus proche.

Les dispensaires d'état distants d'une quinzaine de kilomètres de Tangafla sont sous la responsabilité d'infirmiers, sans la supervision d'un médecin. Ils ne sont équipés ni d'appareils médicaux, ni de laboratoire d'analyse. Il est alors malheureusement fréquent

que des personnes renoncent à se faire soigner ou arrivent trop tard à l'hôpital en raison des difficultés précitées. Les femmes enceintes et les nouveaux-nés sont particulièrement touchés par un manque de suivi médical. Il en résulte des infirmités, maladies et décès qui pourront, en partie du moins, être évités par la création d'un centre médical de pointe à proximité. Au-delà des soins, la présence de personnel médical qualifié permettra de mener à bien des campagnes de prévention et de promotion de la santé.

Il est important de relever que la population locale est étroitement associée au projet, ceci de plusieurs façons : premièrement par les villageois, qui ont fait don du terrain à l'Association et participent activement aux travaux divers de construction, mais également par l'implication de cadres originaires de la région chargés des démarches administratives et de la supervision directe des travaux.

A ce jour, la générosité des donateurs a permis la réalisation d'un forage hydraulique sur le site et l'édification d'un entrepôt pour le matériel de construction. L'année 2018 sera marquée par le début des travaux du centre lui-même.

A cet effet, nous vous invitons à vous engager aux côtés de l'Association en devenant membre ou en la soutenant par le biais de la **campagne de financement participatif qui sera lancée le 4 mars 2018.**

Pour plus de détails concernant le projet vous pouvez visiter le site internet de l'Association :

www.sareptasuisse.org ou nous contacter :



Contact

Association SAREPTA Suisse
Chemin des Vignettes 3
1305 Penthalaz
info@sareptasuisse.org
021 535 00 54